

# 笑福門みどりの郷

令和4年7月

## 暑～い中オニユリと バラが頑張ってます



### イベント 1

7月に入って雨降りの日が続き、庭の草花たちは生き返りました。バラも春に咲いてくれたのですが、もう一度小さな蕾が付き、きれいな花を咲かせてくれました。オニユリは夏の暑さを取り込んだ様な鮮やかなオレンジが眩しい…

### イベント 2

令和4年8月のカレンダーは、「垣根の朝顔」を作成致しました。小さい点に合わせて貼るという細かい作業でしたが、皆様楽しんで作られていました。

### イベント 3

今年は、トウモロコシに初挑戦しました。5本ほどでしたが、元気に成長して立派な実をつけてくれました。毎年、毎年、挑戦する植物が違いますが、失敗もまた楽しんでます。

## 7月の活動

音楽療法 … 7/1、7/8、7/11、7/20、7/23、7/28

運動療法 … おさすり体操、コロコロ体操、気功法、他

レクリエーション … 園芸療法、輪投げゲーム、他



## 8月の目標

新型コロナ感染の第7波は、想像を超えて感染拡大が続いておりますが、笑福門みどりの郷ではスタッフに定期的な抗体検査を行い、しっかりと感染対策に努めて参ります。

これからも、ご利用者様の笑いの絶えない時間を提供して参ります。

※温度調節できるように、羽織る物をご用意くださると助かります。